

## Wir gratulieren ...

Alfred Keil vollendet im August sein 60. Lebensjahr. Fünf Jahre lang führte er als 1. Vorsitzender den SPD-Ortsverein. Seit 1. Mai ist er nun für die SPD im Stadtrat und hat auch deshalb den Stab an Wilfried Seuberth weiter gegeben. Zwar gehört der gebürtige Komotauer erst seit 12 Jahren der SPD an, das aber hat mit seinem gewerkschaftlichen Engagement zu tun: Der Kundendiensttechniker im Vorruhestand trat 1972 der Gewerkschaft HBV bei, war viele Jahre Betriebsrat, Vorsitzender der Nürnberger Fachgruppe Großhandel und Mitglied bei deren Tarif- und Verhandlungskommission, vier Jahre Vorsitzender der HBV-Bezirksverwaltung Franken und Mitglied des geschäftsführenden Landesvorstandes der HBV Bayern. Vorsitzender des DGB-Ortsverbandes (bisher Ortskartell) ist er bereits seit rund 10 Jahren. Verständlicher Weise liegt der Schwerpunkt von Alfred Keils Interessen in der Wirtschafts- und Sozialpolitik.

## ... und gedenken

Joseph Segl war beim Neuanfang der SPD nach dem Zweiten Weltkrieg dabei. Für 55 Jahre Mitgliedschaft sollte er 2001 geehrt werden. Leider ließ dies seine Gesundheit nicht zu. Im Alter von 80 Jahren ist er nun verstorben.

sowie

Georg Wolski - Er verstarb im Mai dieses Jahres. Den Nachruf lesen sie [hier](#).

© SPD-Treuchtlingen.de - 2002 [E-Mail direkt](#)